



Acta para la página web del Club

En la ciudad de Montevideo, el día jueves 23 de noviembre de 2023, se reúne el Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat y Carlos Ruiz.

Se encuentra presente la Sra. Alicia García.

Faltan:

- con licencia: Sra. Nancy Igoa.

Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel Daners y Pablo Hernández.

Siendo la hora 09.15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne.

ACTA ANTERIOR

16-11-2023. Aprobada.

RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL

Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para publicar en la web. Se aprueban.

Ingreso a sala. Siendo la hora 09:28 ingresa el Sr. Carlos Ruiz.

Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de disponibilidades. Enterados.

Llamado a Coordinador en el Departamento Físico. Se aprueba en términos generales y el cronograma de fechas quedará sujeto a la urgencia que determine la Dirección General. Pasa a conocimiento de la AFCBR.

Movimiento de Socios: Departamento de Administración presenta informe del 16.10.2023 al 15.11.2023. Se toma conocimiento.

Propuesta para el verano de TV Ciudad. Se recibió propuesta por parte de TV Ciudad de explorar la posibilidad de realizar un programa en vivo desde las instalaciones del Club Banco República.

Se autoriza a continuar con las negociaciones.

Propuesta de pasarela de pagos. Se presenta la propuesta de la empresa Bamboo para comenzar a trabajar con la misma. Se sugiere la contratación del plan Nro. 1 según propuesta adjunta.

Se autoriza.

Nueva coordinación de la Gestión Humana del Club. Con la incorporación de nuevos canales de pago de los últimos tiempos (Abitab, Redpagos, etc) y al que se incorpora la posibilidad de poder pagar con tarjeta de crédito desde el sistema informático, se entiende que es posible reducir la actividad en la caja del Club.

Esto habilita a explorar la posibilidad de proponer a la Sra. Fernanda Álvarez para la puesta en marcha del área de Gestión Humana.

Egreso de sala. Siendo la hora 10.05 se retira la Sra. Alicia Castiñeiras.

Acuerdo con la Asociación Española. Dirección General informa que en negociaciones con la Asociación Española, llegaron a una propuesta en la que se brindaría a CBR cobertura en emergencia médica móvil a cambio de poder comunicar a nuestros socios un plan con beneficios exclusivos. Esta sería una primera acción de una futura alianza estratégica.

Se aprueba.

Parrillero: Reglamento. Queda a estudio y a definir los costos de alquiler.

ASUNTOS PREVIOS

Natación Artística: autorización para concurrir a la Copa Biguá

Estimados, solicito autorización para que las nadadoras Junior y Mayores participen en la Copa Biguá a realizarse viernes 1, sábado 2 y domingo 3 de diciembre, (aunque probablemente sólo les toque competir en 2 de esos días). Considero es una instancia importante previo al viaje a Chile.

Gracias,
Macarena

Departamento Físico comunica: El costo docente asciende a \$5.070.

Se aprueba.

Habilitación de Bomberos. El Consejo Directivo toma conocimiento que se acordó realizar el trabajo en dos etapas. A la espera del documento para formalizar la obra.

Relevamiento de información OSFL. En estudio y se consultará a la Cra. Rossi sobre la viabilidad de dar cumplimiento a lo establecido desde su área de trabajo.

Propuesta supergym. Dirección General informa que se hizo una propuesta estratégica con la empresa Supergym para iniciar una línea de crédito que en el término de dos años se renueve todo el equipamiento.

Se aprueba por mayoría a seguir avanzando en el documento final.

Egreso de sala. Siendo la hora 11:05 se retira la Sra. Fernanda Vicente.

RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA

COMISIÓN DE MANTENIMIENTO Y OBRAS

Se considera y aprueba el informe de 8 de los ctes. que figura en Relación de Asuntos y forma parte del acta presente.

COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES

Se considera y aprueba el informe de 21 de los ctes. que figura en Relación de Asuntos y forma parte del acta presente con la observación del Consejero William

Rodríguez que aspira a que se considere darle el mismo tratamiento en el futuro a todas las actividades al aire libre que sean similares.

Siendo la hora 11:35, se levanta la sesión.

Adriana Rosewarne
Secretario

Luis Camargo
Presidente